



**EGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE**

communion luthérienne et réformée

NOTES D'ESPÉRANCE

BELFORT

Faubourg des Ancêtres
90000 BELFORT



n°68

Septembre - Octobre

CONTACTS

Site de la paroisse :

www.protestants-belfort.com

Pasteurs :

Eric Demange - 2 rue Kléber 90 000 Belfort,
03 84 54 99 83, eric-demange@wanadoo.fr.

Anicet Aymar Nkangou Loulendo,
9 rue Guidon - 90 000 Belfort,
09 73 67 54 57, aynkangou@gmail.com.

Jour de repos des pasteurs le lundi.

Présidente du Conseil presbytéral :

Béatrice Verry - 28 rue principale 90 150 Angeot,
06 60 43 25 79, beatrice.verry@wanadoo.fr

Trésorier : Benoît Michau

3 impasse du Verger - 90 800 Bavilliers,
03 84 21 17 64, 06 95 27 42 96.

benoit.michau@wanadoo.fr.

Chèques à l'ordre de *Paroisse Protestante de Belfort*.

Pour les virements :

IBAN : FR76 1080 7000 3403 8195 3401 117,
BIC : CCBPFRPPDJN.

Secrétariat paroissial : le mercredi après-midi,

2 rue Kléber - Belfort, 03 84 28 08 70.

Entr'Aide protestante :

Permanence tous les 1^{ers} jeudis du mois,
de 14 h à 16 h, 2 rue Kléber,

sur rendez-vous, 06 20 86 82 55.

Chèques à l'ordre de *Entraide protestante*.

IBAN : FR76 1213 5003 0008 0071 7843 070,
BIC : CEPAFRPP213.

Aumônerie des hôpitaux : pasteur Isabelle Geiger,

03 84 98 33 08, aumonerie.protestante@hnfc.fr.

*Vous voulez participer aux décisions prises en assemblée générale,
inscrivez-vous sur la liste électorale de la paroisse !*

Confession de foi

Je ne peux pas transmettre ma foi à d'autres comme un médecin prescrit un médicament à son patient.

Je ne peux pas la transmettre à d'autres comme un pompiste remplit un réservoir.

Je ne peux pas expliquer ma foi comme un professeur explique à ses élèves un théorème de mathématiques.

Je ne peux pas démontrer ma foi comme un avocat démontre à un juge sceptique l'innocence de son client.

Je peux seulement témoigner de ma foi en laissant le Christ habiter et guérir ma vie désordonnée.

Je peux seulement en témoigner en pardonnant le mal qu'on m'a fait comme le Christ a pardonné à ses ennemis sur la croix.

Je peux seulement en témoigner en priant pour les autres comme le Christ a prié pour les siens.

Je peux seulement en témoigner en refusant de me laisser abattre par les échecs, comme le Christ a refusé de se laisser détourner de sa voie.

Toi Jésus Christ, tu es l'initiateur de la foi et tu la mènes à son accomplissement. Alors affermis-moi.

Merci pour tous les hommes qui m'ont fortifié dans ma recherche.

Et donne-moi la force d'être, à mon tour, pour les autres un témoin de la foi.

Amen.

(Église luthérienne tamoul, Inde)



CULTES

Une occasion privilégiée pour nourrir sa réflexion, sa foi, sa prière. Ils se déroulent tous les dimanches à 10 heures, au temple Saint Jean. Avec sainte cène le troisième dimanche du mois. Pour la sainte cène, nous proposerons du vin et du jus de raisin.

☑ **Récré-à-cultes** : hors période de vacances, un accueil des plus petits durant les cultes au presbytère. Contact : Haingo Ravaroson, 06 23 98 66 60.

☑ **Cultes à la résidence Vauban** : les mardis 5 septembre, 3 octobre et 7 novembre, à 10h30. Ces cultes sont ouverts aux non-résidents : si vous voulez vous y joindre et cherchez un moyen de transport, n'hésitez pas à contacter les pasteurs.

☑ **La Fête de la rentrée** : après les vacances, nous nous retrouverons pour la fête de la rentrée au temple Saint Jean le dimanche 10 septembre, à 10 heures. Ce sera l'occasion de faire plus ample connaissance et de découvrir le programme paroissial pour l'année à venir. C'est un temps fort de l'année pour notre paroisse. Ce sera un grand moment de convivialité et de riches partages dans une belle fraternité... Bref un beau temps de fête ! Nous comptons, cela va de soi, sur votre présence. C'est aussi le moment pour inviter vos connaissances... En toute fraternité.

Contact : les pasteurs et les conseillers.

☑ **Le culte des moissons et récoltes** : le dimanche 1^{er} octobre, à 10 heures, au temple Saint Jean, ne ratez pas notre culte des moissons et récoltes !

Si vous en disposez, apportez-nous des produits de la terre et nous les partagerons en toute convivialité à la fin du culte. Ce sera là une belle façon d'honorer le Créateur qui nous a tout donné. Fruits, légumes, jus de fruits, fleurs, œufs... Et notre temple sera magnifique. Nous comptons sur votre générosité. Fraternité en Christ.

ENFANCE ET JEUNESSE

☑ **Club biblique et catéchisme**

Une aventure qui permet de (re) découvrir la Bible, et à travers elle le témoignage de croyants, qui partagent leurs idées sur Dieu. À partir de toutes ces découvertes, l'enfant fait petit à petit son propre chemin dans la foi.

Vous avez des enfants ou petits-enfants entre 6 et 15 ans, vous souhaitez éveiller leurs créativité, et ce, autour des récits bibliques, jeux et chants, en compagnie des autres enfants, prenez contact avec l'équipe des animatrices et animateurs du club biblique et du catéchisme.

Contacts : Haingo Ravaroson, 06 23 98 66 60 et Malala Randrianaly, 06 27 45 33 66 pour le club biblique, Aymar Nkangou, 09 73 67 54 57, Eric Demange, 03 84 54 99 83, Myriam Van Beek, 06 72 26 12 88 pour le catéchisme.

Une réunion avec les parents est prévue courant septembre pour programmer le calendrier des rencontres de l'année 2023-2024.

☑ **Groupe de jeunes (Post-KT)** : infos auprès de Aymar Nkangou, 09 73 67 54 57, Eric Demange, 03 84 54 99 83 ou Myriam Van Beek, 06 72 26 12 88.

BAPTÊMES, MARIAGES

Les demandes de baptême, enfants et adultes, ou de bénédiction à l'occasion d'un mariage doivent être exprimées plusieurs mois à l'avance. N'arrêtez pas de date avant d'avoir consulté les pasteurs.

De tels événements ne peuvent être isolés de la relation familiale à la vie de l'Église, et en particulier de l'Église locale du lieu de résidence.

GROUPES PAROISSIAUX

La rentrée approche ! Quoi de neuf à la paroisse protestante de Belfort ?

☑ **Groupe d'étudiant(e)s et jeunes adultes** : actuellement en pause. Si vous êtes intéressés, signalez-vous ! Contact : Aymar Nkangou, 09 73 67 54 57, Eric Demange, 03 84 54 99 83, Myriam Van Beek, 06 72 26 12 88.

☑ **Groupe œcuménique inter paroissial** : le samedi 7 octobre, à 14 h 30, au presbytère catholique, 7 rue Voltaire Belfort. Contact : Eric Demange, 03 84 54 99 83.

☑ **Groupe œcuménique d'Étueffont** : le lundi 25 septembre, à 14 h 15, salle Saint-Valbert à Étueffont. Le thème, *Cette violence qui est en nous*, qui sera travaillé avec l'aide de Théovie (<https://www.theovie.org/>).

Le samedi 30 septembre, à 17 heures, une célébration œcuménique aura lieu à Chauveroches pour marquer l'ouverture à Rome de la session du synode catholique sur la synodalité. La suggestion vient de Taizé et de frère Aloïs. Contact : Marie-Christine Michau, 03 84 21 17 64.

☑ **Groupe de prière et de partage biblique** : les vendredis 15 et 29 septembre, 13 et 27 octobre, de 10 heures à 11 h 30, salle des jeunes, 2 rue Kléber.

☑ **Groupe centre-ville** : le lundi 18 septembre, à 20 h 30, chez Sylvie Olivier, 40 Fbg de France, Belfort. Contact : Marie-Claude Py, 03 84 29 89 35.

☑ **Visites et visiteurs d'Église** : se renseigner auprès des pasteurs.

☑ **Groupe d'animation liturgique** : groupe destiné aux personnes souhaitant s'impliquer dans la préparation et la célébration de cultes. Se renseigner auprès des pasteurs.

☑ **Chorale Saint-Jean** : à partir du mardi 12 septembre, puis tous les mardis à 20 heures, salle des jeunes, 2 rue Kléber. Contact : Béatrice Verry, 06 60 43 25 79.

☑ **Atelier loisirs créatifs** : contact : Lucie van Cornewal, 03 84 22 83 61.



☑ **Équipe de ménage** : toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. Contacts : Octavie, 06 05 63 21 13, Hinano : 06 70 16 59 44.

☑ **Club de convivialité** : voir article dans la rubrique 'Notez déjà'. Contact : Béatrice Verry, 06 60 43 25 79.

☑ **Réunion du Conseil presbytéral** : les mercredis 6 septembre, 4 octobre, à 20 heures, salle du conseil, 2 rue Kléber.

VISITES, ACCOMPAGNEMENT SPIRITUEL, AUMÔNERIE

Quelles que soient les circonstances, les pasteurs se réjouissent de venir vous rencontrer ou de vous recevoir si vous le désirez. Cela peut être l'occasion de faire connaissance, de vous renseigner sur la vie de l'Église, mais aussi de vous accompagner dans des questionnements existentiels ou spirituels. Vos échanges avec un pasteur sont confidentiels et gratuits.

Si vous souhaitez des visites régulières, il existe également un groupe de visiteurs dans la paroisse. N'hésitez surtout pas à vous signaler ! Pour les contacter : Aymar Nkangou, 09 73 67 54 57, aynkangou@gmail.com. Eric Demange, 03 84 54 99 83, eric-demange@wanadoo.fr. Si vous ou un de vos proches êtes hospitalisés et souhaitez une visite de l'aumônier des hôpitaux, merci de le lui signaler. Contact : Isabelle Geiger, 03 84 98 33 08, aumonerie.protestante@hnfc.fr.

Vous souhaitez marquer un événement de votre vie, de manière spirituelle ? C'est possible avec des célébrations souples et festives de 20 à 60 minutes ! Tu es là au cœur de nos vies, chantons-nous, alors pourquoi ne pas y inviter Dieu, de cette manière-là ? Appelez les pasteurs et préparons ensemble !

DANS NOS FAMILLES

Baptêmes :

- Giulia Longoni, fille de Jérémy Longoni et Clémence Gosselin, le 25 juin, au 9 rue Adrien Guidon ;
- Mya Bourquard, fille de Steve Bourquard et Alicia Guery, le 9 juillet, au temple Saint Jean ;
- Marie et Alexandre Lauret, fille et fils de Nicolas et Biljana Lauret, le 9 juillet, au temple Saint Jean.

Que la grâce du Seigneur accompagne leur croissance et leur famille dans ce chemin de foi et d'espérance.

Obsèques :

L'évangile de la résurrection a été annoncé à l'occasion du décès de :

- Elisabeth CHAIGNOT, née GASSER, âgée de 76 ans, le 6 juin, au crématorium d'Héricourt ;
- Marc Robert BOFFY, âgé de 72 ans, le 13 juillet, au funérarium à Chaux ;
- Jacqueline DUCOTEY, née LAUDE, âgée de 92 ans, le 1^{er} août, au temple Saint Jean, à Belfort ;
- Jeanine PELLION, née NÉTILLARD, âgée de 89 ans, maman de Sylvie Crolle, le 25 août, au temple Saint-Jean, à Belfort.

Un culte de consolation aura lieu le samedi 7 ou 14 octobre, à 14h30, au temple de Belverne en mémoire de Mireille Gros-Meyer, décédée le 27 juillet.

Nos prières accompagnent toutes les familles. Et nous osons la confiance en ce Dieu qui marche sur nos routes, au milieu de nos chagrins, nos silences, et nous enracinons notre espérance en Jésus-Christ, mort et ressuscité d'entre les morts.

GROUPES EN LIEN AVEC LA PAROISSE

Entr'Aide protestante : une permanence est assurée tous les premiers jeudis du mois de 14 heures à 16 heures, 2 rue Kléber à Belfort, dans la salle de l'Entraide, entrée au fond de la cour à droite, ou sur rendez-vous en téléphonant au 06 20 86 82 55.

Aumônerie des hôpitaux : rencontres régulières dans nos locaux.

ACAT Belfort : Ce groupe œcuménique se réunit tous les premiers samedis du mois, sauf événement exceptionnel, à 12 heures, à la maison Béthanie aux Résidences. Contact : Danièle Perrin, 03 84 21 06 84.

Cercle de silence : le dernier mercredi du mois, de 18 heures à 18h30, place Corbis à Belfort.

Le calendrier établi plusieurs mois à l'avance est susceptible d'être modifié. Vous serez averti lors des cultes ou par mail ou rendez-vous sur le site internet de l'Église protestante unie de Belfort pour y consulter les dernières actualités et plus encore... :

www.protestants-belfort.com.

NOTEZ DÉJÀ...

Fête régionale 2023

Une journée destinée à tous les membres de l'Église régionale à l'occasion de l'accueil de notre nouvel Inspecteur ecclésiastique le pasteur Marc Frédéric Muller, le dimanche 3 septembre, à partir de 10 heures au temple de Valentigney.

Repas et à partir de 16 heures, un concert participatif avec le pasteur Daniel Priss.

Un covoiturage sera organisé si vous souhaitez assister à ce culte et, nous lançons un appel aux personnes qui pourraient proposer une place dans leur véhicule. Contact : Benoit Michau, 06 95 27 42 96.



Journées du Patrimoine

Les samedi 16 et dimanche 17 septembre, de 14 heures à 18 heures, le temple Saint Jean sera ouvert dans le cadre des Journées du Patrimoine.

Le dimanche 17, à 17 heures, aura lieu un concert donné par Gabriel Wolfer, au temple Saint Jean.

Nous avons besoin des personnes volontaires pour assurer les permanences au temple. Se signaler auprès de Béatrice, 06 60 43 25 79.

Brocante exceptionnelle

Le samedi 9 septembre de 8 heures à 18 h 30 et dimanche matin après le culte à la salle Kléber. Une publicité a été faite dans la gazette de l'aire urbaine tirée à 35 000 exemplaires. Si vous voulez aider à cette manifestation, pour surveiller les stands, signalez vos disponibilités par mail à genevieve.grab@gmail.com.

Merci de votre aide.

Groupe convivialité

Depuis quelques mois, la création d'un *groupe convivialité* au sein de la paroisse a été évoquée, voir Notes d'Espérance n° 67, p. 6.

Afin de concrétiser ce projet, nous invitons toutes les personnes intéressées (habitués ou participants occasionnels à nos cultes ou activités paroissiales, nouveaux arrivés dans la paroisse, de tous âges) à se réunir, au **presbytère de la rue Guidon le samedi 23 septembre à 14 h 30**. Nous pourrions ainsi définir ensemble les bases de fonctionnement de ce groupe.

Nous souhaiterions terminer cette réunion informelle, qui se déroulera en extérieur si le temps le permet, par un moment convivial (précisément!) autour d'un goûter. Chacun pourra apporter boissons et/ou pâtisseries à partager. Nous vous espérons nombreux!

Isabelle J.

Dans le consistoire

Dimanche 1^{er} octobre, repas choucroute à Magny-Danigon après le culte. Prix 20 € (sans boissons).

Renseignements et inscriptions préalables jusqu'au mercredi 27 septembre auprès du trésorier: Frédéric Marlier, 06 81 14 01 86, acpvstresorerie@free.fr.

Culte de 10 h 30 à 11 h 30, ouverture de la salle des fêtes, à proximité du temple, à 11 h 30.

Ces moments de convivialité, d'échanges et de partages peuvent aussi servir à renforcer les liens consistoriaux. Soyez nombreux à participer.

Groupe de travail de Racines et chemins autour du thème : Identité et sacré

Il se tiendra le samedi 14 octobre, de 9 h 30 à 11 h 30, dans les locaux de la paroisse protestante, rue Kléber à Belfort, à partir de questions posées par Emmanuelle Seyboldt en vue de sa conférence du jeudi 8 février 2024 :

Si nous sommes des êtres singuliers, nous avons grandi dans une culture, une langue, une société qui ont contribué à faire de nous qui nous sommes. Comment puis-je exprimer qui je suis en lien avec ce que j'ai reçu, accepté ou refusé ? Finalement, qu'est-ce qui fait mon identité ?

D'un autre côté, on a coutume de lier religion et sacré. Est-ce si simple ? Il y a du sacré aussi dans une société qui se veut laïque. Dans ma communauté de foi, y a-t-il du sacré ? Et pour moi, que tiens-je pour sacré ?

Il est prévu de travailler avec Emmanuelle Seyboldt le jeudi 8 février 2024 en après-midi sur ce thème.

RETOUR SUR QUELQUES ACTIVITÉS

Échange paroissial avec la ville de Leonberg

Le bus de Leonberg est arrivé à Belfort le samedi 6 mai vers 11 heures du matin. Les passagers allemands et leurs hôtes français ont été accueillis à l'hôtel de ville par M. Meslot. On pouvait compter à bord du bus des membres de plusieurs associations culturelles qui avaient toutes leur tandem à Belfort.

Après ce bel accueil dans la salle d'honneur, les six membres de la paroisse protestante de Leonberg ont rejoint leurs familles d'accueil pour le repas de midi, puis nous nous sommes retrouvés à 15 heures pour une visite de la Grande Mosquée de Belfort, dans le cadre des relations interreligieuses. Cette visite bilingue, animée par deux femmes de confession musulmane et le mari de l'une d'entre elles, a suscité beaucoup d'intérêt et de questions de la part de notre groupe franco-allemand.

Nous avons enchaîné avec une visite de la cathédrale Saint Christophe animée par Bernard Umber, de confession catholique et ami de notre communauté, puis sommes allés partager un verre en terrasse au cœur de Belflorissimo et au bord de la Savoureuse.

Nous étions ensuite une vingtaine à partager le repas du soir et une soirée conviviale à la rue Kléber. Le repas nous a permis d'échanger en petites tablées et Béatrice nous avait ensuite concocté un jeu musical en équipes qui nous a bien amusés!

Nous avons bien entendu rendez-vous le lendemain matin à 10 heures au temple pour un culte bilingue, célébré conjointement par Eric Demange et Heidi Essig-Hinz, actuellement pasteure à Leonberg et qui participait pour la première fois à l'échange. Nous avons ensuite partagé un apéritif et le repas de midi dans la salle Kléber avant de retourner flâner au « Blumenmarkt ».

Le week-end s'est achevé pour tout le monde à la maison du Peuple où nous avons pu assister à 15 heures au concert des jeunes de Leonberg et des jeunes du conservatoire Henri Dutilleul de Belfort. Un beau moment, témoignage que la musique crée des ponts là où la barrière de la langue peut être un obstacle à la communication.

Les échanges tout au long de ce week-end furent riches et nous nous réjouissons déjà de nous retrouver à Leonberg l'année prochaine!



Les participants de cet échange - Auteur : B. Pailloud

Puces des couturières et brocante du 24 juin, on remballe !

Toute l'année nous récoltons des dons en nature suite à des rangements, un déménagement, une succession et remercions les généreux donateurs. Contactez nous si vous voulez faire des dons, nous vous donnerons rendez-vous.

Après de nombreuses heures passées à trier, laver, repasser, astiquer toutes sortes d'objets, les équipes les ont mis en place avec goût, à l'attention des acheteurs qui ont répondu présents !

La tâche est importante qui va de la publicité à radio Belfort, à la presse écrite, à la fabrication et distribution des flyers.

Puis le jour J, souhaitant une météo favorable, les équipes sont mobilisées à l'accueil, à la vente, à l'emballage. J'en profite pour remercier tous ceux et celles qui ont participé à la réussite de cette journée.

Le trésorier est content et les équipes pensent déjà au marché de Noël qui se déroulera les vendredi 24 et samedi 25 novembre ! Notez le sur votre agenda dès maintenant !

Geneviève Grab



Les organisatrices de ces puces - Auteur : © JPvC



Auteur : © JPvC



Auteur : © JPvC



Auteur : © JPvC

RACINES ET CHEMINS - BIBLIOTHÈQUE DES RELIGIONS

Thème de l'année : *Identités, religions et dialogues.*

Les conférences ont lieu à 20h30 à la Maison du Peuple à Belfort.

- **Alain Joubert**, le jeudi 5 octobre, avec pour thème : La religion suffit- elle à définir une identité ?

En France, la laïcité s'est construite dans l'opinion en défense de la République contre les religions accusées d'obscurantisme et de séparatisme. La religion, parce qu'elle est en elle-même un absolu, serait constitutive d'une identité forte qui détruirait l'intégration des croyants au sein d'une société aujourd'hui pluraliste et majoritairement sécularisée, c'est-à-dire agnostique ou athée.

Il nous semble au contraire que les religions, si elles sont enseignées avec objectivité et tempérance, peuvent être un facteur de meilleure insertion et d'engagement de nos concitoyens au service du bien commun. Refouler les religions en dehors de l'espace public favorise le fondamentalisme et l'extrémisme.

C'est pourquoi l'enseignement du fait religieux est un facteur de renforcement de la laïcité, entendue comme respect de la liberté d'opinion et des différences.

Alain Joubert, ancien élève de l'ENA, ancien haut fonctionnaire, juriste de formation, élu local dans une commune de la grande couronne parisienne, il a pu observer l'évolution des pratiques de laïcité et de citoyenneté dans la région parisienne. Depuis longtemps responsable dans des associations pour personnes handicapées, il préside actuellement le Conseil presbytéral de l'Église protestante unie d'Enghien et de la Vallée de Montmorency et s'investit dans les relations entre le religieux et la cité.

- **Yann Boissière**, le jeudi 7 décembre, à 20h30, avec pour thème : *L'identité juive dans une société sécularisée.*

- **Emmanuelle Seyboldt**, le jeudi 8 février 2024, avec pour thème : *Des femmes et des dieux*, livre paru en octobre 2021, aux éditions Les Arènes. Voir dans la rubrique 'Notez déjà' en page 4 le lien avec le groupe de travail autour du thème *Identité et sacré.*

- **Vincent Feroldi**, le 7 mars 2024, avec pour thème : *Identité et altérité, base d'un dialogue interreligieux fécond.*

LE MOT DU TRÉSORIER

En cette période de vacances, la paroisse reste présente à travers les cultes du dimanche. Le trésorier continue à assurer la comptabilité et le paiement des factures. Mais où en est-on avec nos finances ?

Pour le moment, les versements au titre de notre engagement à la région Est-Montbéliard suivent la même courbe que celle de l'année 2022. Toutefois, quelques nuages assombrissent ce ciel apparemment serein.

Pour la 1^{re} fois, suite à la loi du 24 août 2021 qui concerne les associations culturelles, la paroisse vient de recevoir une taxe d'habitation de plus de 1 800 € dont l'explication n'est pas encore clarifiée. Nos demandes d'explications auprès du service des Impôts fonciers n'ont pas reçu de suite à ce jour.

Le dossier de réfection des toitures de la salle Kléber et des garages avance très lentement. Nous avons reçu un arrêté de la Ville de Belfort imposant le remplacement des ardoises amiantées par des ardoises naturelles avec des dimensions très précises, clouées. Bref, suite aux prescriptions de l'arrêté, le devis que nous avons reçu de la société Albizzati retenue a priori par le CP s'élève à 163 500 €. **Ce montant très élevé va être en grande partie pris en charge par l'assurance bâtiments de la paroisse mais il y aura un reste à charge de la paroisse non négligeable, voisin de 25 000 €.** La Fondation du Patrimoine qui s'offre d'être partie prenante du projet pourra contribuer à une aide financière à condition que nous lancions une campagne de dons sous son égide... Un plan de financement est en préparation : on espère pouvoir le concrétiser au début du mois de septembre.

Du côté de la grande salle de la rue Guidon, la visite de sécurité effectuée par la ville de Belfort nous a imposé de faire quelques travaux immédiats pour mettre la salle en conformité pour un accès au public. Le montant actuel des frais de travaux s'élève déjà à 2 300 €. Mais ce n'est pas suffisant : un arrêté de la ville de Belfort conditionne le maintien de l'autorisation d'accès au public à d'autres travaux à mener impérativement : déplacement des boutons d'alarme incendie, mise en place d'une ligne téléphonique d'urgence pompier, etc. Tout cela aura un coût que nous n'avons pas encore évalué.

En conclusion, la situation des finances de la paroisse reste très tendue. Nous continuerons à avoir besoin du soutien financier de tous nos donateurs et de tous nos sympathisants. Par ailleurs, nous remercions aussi tous ceux qui ont répondu à notre appel financier des NDE du mois de mai.

Benoit MICHAU - Trésorier EPUdF Belfort Giromagny - Courriel : benoit.michau@wanadoo.fr - Tél. : 06 95 27 42 96

Vous appréciez de recevoir le journal de la Paroisse. Depuis le numéro 61 de Notes d'Espérance, nous avons inséré quelques photos en couleur. Toutefois, l'impression couleurs représente un coût de plus en plus élevé.

Pour ceux qui le peuvent, vous pouvez aider à son financement en réglant un abonnement annuel de 15 €.

Nom :participe au financement de **Notes d'Espérance.**